
Banco de Sangue recebe ar condicionado

UIVERSITÁRIOS DÃO LIÇÃO DE
CIDADANIA

Alunos da Univille ficam em Major Vieira até 11 de

fevereiro levando conhecimentos sobre drogas,
convivência familiar, meio ambiente e alcoolismo

para a comunidade.
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PRESIDENTE DA ABR É
DE CANOINHAS

o médico Oscar Defonso asumiu
apresidência da Associação
Brasileira de Radiologia, em

janeiro.

A diretora da SF;S,Jzau!a Garzo fe: a. entrega á direção do Hospital Santa Cruz-e ao presidente da Associação �

dos Doadores de Sangue da Região do Contestado, Orestes Golanowski
'

Prolessores
(�

AGIs licarão
sem aulas·

A Coordenadora Regi- trabalhavam em escolas

onal de Educação, Roseli que forammunicipalizadas
Ruthes, afirma que há pou- terão direito à escolha an

cas vagas para a escolha de tecipada. A Coordenadoria

professores a serem con- antecipa que deverão faltar
tratados em caráter tempo-

'

vagas para ACTs, de la a

rário. Os professores que 4a série.
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A chegada de dois aparelhos de ar condicionado de gran
de potência vai garantir o funcionamento do banco de san
gue de Canoinhas. O equipamento foi custeado pela Se

cretaria de Estado da Saúde. Segundo a direção do hospi
tal, a chegada dos aparelhos resolveu um grande proble
ma, pois o banco de sangue estava funcionando com o ar

condicionado emprestado do centro cirúrgico que estava

em reforma.
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SEGURJXNÇAC
, .

Donos de boates vão
recorrer à iustiça

Com o fechamento da zona de meretrício, em Três

Barras, aproximadamente 4.0mulheres ficaram sem ocu

pação e prometem ir para a rua. Os donos das boates

vão recorrer à justiça para continuarem com as portas
abertas. Alegam que às casas são empresas legalizadas,
Para o delegado de Três Barras, Luiz Carlos Peres, não
há volta na decisão já que a prostituição é uma contra

venção penal.
PáginaJS

e Estiauem retarda

comercialização do fumo

�

UnCTERA
RÁDIO

EDUCATIVA
fi.,. Universidade do Con-

A prolongada seca que' testado estábuscando a con
assolou os estados do sul cessão de uma rádio
está trazendo demora na educátiva destinada à divul
comercialização da safra de gação de suas ações. O pro
fumo. As folhas secaram jeto tramita no Ministério
demais e o manuseio ficou das Comunicações.,
mais difícil.

Página 11 Página 14

NOVO SISTEMA VIÁRIO
,..,

.

DIVIDE OPINIOES
A Associação; dos Fumicultores do Brasil diz que não

houve quebra na produção
�------�-----------------------------

PSOB consulta filiados
O partido faz consulta aos filiados em Canoinhas

para definir os rumos para as próximas eleições munici
pais, em 9 de fevereiro. O PSDB também quer apontar. ,

os nomes que serão indicados como candidatos à prefei-
to e a vice nas eleições do ano 2000.

Página 3
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O Proerd também já foi implantado em 8 municípios de Santa Catarina

. Canoinhas terá programa
de resistência à drogas

Vereador Alceu Goestemeier (PPB)sugere a implantação de programa educacional
de resistência à drogas e à violência nas escolas de Canoinhas. O programa intitulado

Proerd, já foi implantado com sucesso em mais de 40 países.
" PáginaS
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EDITORIAL

Crianças·que trabalham
trabalho infantil tem sido debatido naci
onal e internacionalmente por se consti

, tuir numa questão de Direitos Humanos.
Além de ser proibido, é responsável por,

grande parte da evasão escolar e pelo comprome
timento da saúde. Das crianças trabalhadoras, 60%
estão ligadas ao trabalho agrícola e 40% o reali
zam no espaço urbano.

Tanto as políticas de manutenção das 'crianças
na escola, como o esforço conjunto dos educado
res para viabilizar esta permanência, são estraté

gias que necessitam ser implementadas com ur

gência. O insucesso escolar nas classes de educa

ção popular, representado pelo alto índice de re

provações, tem marcado a relação entre escola e

trabalho.
A isso se precisa fazer frente, considerando quais

aprendizagens são significativas para a transfor
. mação da realidade que não se quer ver perpetua
da.
Não se quer dizer com isso que a escola seja a

responsável pelo trabalho infantil, ao contrário: é
desejável que construa formas de colaborar com a

erradicação desta situação. Em 1994, algumas or-

ganizações governamentais e da sociedade civil,
com o apoio da Organização Internacional do Tra
balho (OIT) e do Fundo das Nações Unidas para a
infância (UNICEF) criado o Fórum Nacional-de

Prevenção e .Erradicação do Trabalho Infantil. O

objetivo do Fórum é articular a implementação de

ações para ajudar a evitar o trabalho de crianças,
problema que vem se agravando e gerando situa.,

;

ções como as descritas abaixo, apenas para citar]
alguns exemplos, já que esta situação está presen-

\

te em grande parte das cidades brasileiras.

Alguns exemplos: I

,
I

,

Os meninos das laranjas de Tabatinga - SP, os:
filhos do carvão de Àgua Clara - MS, as crianças
do sisal da Bahia, os meninos da cana em Cam

pos-RJ, os vendedores de chocolate de Osasco

SP, os entregadores de pão de Pedreira, os sapa
teiros de Franca-SP, as meninas da noite de Forta
leza-CE.

Somam-se a estes os jornaleiros, engraxates,
carregadores, catadores de lixo, quebradores de

pedra, vendedores de picolé, colhedores de café,
fumo e banana, entregadores de roupa lavada, sem,
esquecer do trabalho doméstico, que é o que mais

ocupa as meninas e inclui desde cuidar dos irmãos
menores até buscar água e preparar a cou.ida,
Em outros países, esta realidade também é ob-,

servada na Guatemala, Costa Rica, EI Salvador,'
,

Vietnã, Bali, Tailândia, dentre muitos outros luga-:
, I

res.

Os rumos da próxima eleição
CRYSTIAN KRAUTCHyCHYN'

Tendo em vista analisar a pesquisa elaborada pelo
jornal,"O Planalto ", pesquisa destinada a conhecer a

intenção de voto dos canoinhenses para o executivo e

legislativo municipal, elabora-se este texto. Faz-se ne

cessário mencionar, a princípio, que se tem plena con

fiança nos seus dados e que faremos apenas uma inter
pretação do que fora expostopor tal veículo de impren-

,

sa.
"

Apresenta-setal pesquisa num momento em que ainda,
não se tem nomes definidos para concorrerem ao cargo
de prefeito e aos cargos de vereador. Trabalhamos ainda
com hipóteses. Concluímos, de antemão, que muitas mu

danças podem 'ocorrer, possivelmente tenhamos configu
rações completamente diferentes naspróximaspesquisas.

Temos, analisando a pesquisa elaborada sobre a in

tenção de voto para prefeito de nosso município, na
intenção espontânea, o atualprefeito, do PFL, ocupan
do oprimeiro lugar, com 17,79%. Logo em seguida está
o Dr. Aguiar, do mesmo partido do atual prefeito, com
17,31%.

Cuidado leitor. Pode-se concluir, de maneira precipi
tada, que os candidatos (lo PFL somam mais de 35% da

intenção de voto. Há um equívoco nesta análise, pois, ob
servando a rejeição estimulada, podemos observar que o

atual prefeito Orlando Krautler é o primeiríssimo, com
28,37%. Ou seja, se fosse definido o atualprefeito como

candidato do PFL ao pleito, certamente haveriam muitos
eleitores que não o aceitariam, acabariam votando em

outro partido, em branco ou anulando seu voto.

A,presente análise pode ser confirmada pela pesquisa
estimulada do jornal "O Planalto". Temos o Dr. Aguiar
liderando com 29,81% e Orlando Krautler com 20,19%.
Hápossibilidade, se ocorrer uma chapa no PFLformada
por estes dois nomes, independente de qual seja o candi-
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dato a prefeito e qual seja a vice, de eleitores que não

aceitando o atualprefeito acabem não destinando seu voto

ao partido.
Os possíveis candidatos do PMDB a prefeito apare-

, I

cem bem na pesquisa espontânea. Em terceiro lugar
está Leoberto Weinert, com 8,17%. Em quarto está João

KLEMPOUS, com 7,69% da intenção de voto dos en

trevistados. Em sexto encontra-se Bene Carvalho, com
2,4%. O resultado da pesquisa estimulada aponta um

empate entre KLEMPOUS e Leoberto, ambos com

10,58% da intenção de voto dós entrevistados. Houve

empate também na rejeição dos mesmos, ambos com

3,36%. O que fora observado nos índices dos candida
tos do PFL pode também ser colocado aqui, pois tendo
definido seu candidato a prefeito, o PMDB pode agra
dar alguns eleitores e desagradar outros. Ou seja, elei-

, .

I

tores de Leoberto Weinett podem não destinar o seu

voto a outro candidato do partido; assim como eleito
res de João l,(LEMPOUS também podem fazê-lo. O

ponto positivo desta pesquisa para os candidatos do
PMDB é o seu pequeno índice de rejeição.

Quanto aos candidatos do PPB. Napesquisa espontâ
nea CésarFedalto.aparece na quintaposição, com 3,36%
da intenção de voto. Na estimulada aparecem, além do

vice prefeito com 2,88%, os vereadores Kikão e Fabiano

Freitas, respectivamente com 5,77% e 2,88%. Os índices'
de rejeição são baixos, assim como os do PMDB. O PPB

está ainda sem definição; mas cresce o nome do atual
,

vereadorKikão que obteve na pesquisa espontâneapata
vereador um índice de 17,78% e na pesquisa onde se per

guntou sobre o vereador mais atuante de Canoinhas ele
obteve o voto de 24,52% do total de entrevistados. Em
entrevista dada ao jornal "Correio do Norte" o próprio
Kikão mencionou umapossível candidatura a prefeito, se
esta for a vontade do partido, pois, segundo o próprio
vereador, jáfez o que lhe cabia dentro da Câmara de Ve

readores.
Os candidatos do PFL são favorecidos pelos índices

alcançados na pesquisa que buscou conhecer a intenção
de voto dos canoinhensespara ocupação efetiva do cqrgo
de prefeito. Mas, por outro lado, a rejeição do atualpre
feito émuito expressiva. Aporcentagem de rejeição émuito
grande em relação aos demais possíveis candidatos. A

avaliação de desempenho do atual prefeito Orlando
Krautler demonstra a decepção dos canoinhenses com a

presente administração. OPMDB, juntamente com o PPB,
possui pequenos índices de rejeição. A incerteza nos no

mes queformarão as chapas destes doispartidos é, certa
mente, responsável por uma estatística que sofrerá mui
tas alterações até a chegada das eleições.

O que se pode cogitar, tendo em vista os números da
r

pesquisa, é uma possível união do PMDB e do PPB, pois'
aquele partido compõe a oposição declarada a atual ad
ministração e este não é de todo contente com os

desmandos praticados na Prefeitura Municipal, mesmo

tendo sido parte da coligação que elegeu o atualprefeito.

Os artigos devem conter 45 linhas com 60 toques
Cartas e opiniões devem ser endereçadas àEditoriade

Opinião, dirigidas a Cartas do Leitor, com nOIJl�, profis
são, endereço, número de identidade, CPF e telefone. O

texto deve conter nomáximo 15linhas e o jornal se reser
va o direito de, se necessário, resumí-lo.

111
622-0513

(047) 6�22-DBD2:
.

Preço: Local: R$ 2,00 - Interurb��no/celular:R$ 4,00
após. 20h e Finais d�,'�·e��:n�:,.R.$, 3,50 .

,

, .--// ,

Pre!o especial pI/mensagens
d.e Mensagens Locais-

1]O lIIle� lR$ 2,.0 c.da
1••20" 1,.0 cad.

ael•• d. 20 RS 1,00 cada
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Modificações no Irân,silo dividem opiniões

A rua Coronel Albuquerque com mão única é um convite à alta velocidade, principalmente à noite e'
14 nos finais de semana (

I CANOINHAS - O novo sis- deu início à primeira etapa do pro
tema viário do município está di- jeto que mudou o sentido do trân

vidindo opiniões. Em 29 de ja- _sito em algumas ruas do centro. Os
neiro, á prefeitura de Canoinhas motoristas reclamam da 'sinaliza-

ção e da falta de divulgação das
.

mudanças com antecedência. Po

rém, muitos aprovou as mudan

ças, com algumas restrições.

"Eu aprovei. As placas teriam que ser maio
res e melhor colocadas, até para orientar melhor .

os motoristas que vem de fora, principalniente"
Gilson Szczygiel '

.

funcionário de empresa fumageira

"Não aprovei. Tudo ficou mais longe, preju
dicando as pessoas que precisam do serviço de
táxi. Além disso, agora os caminhões carrega
dos estão tendo que passar pelo centro da cida

de, trazendo perigo aos pedestres e mais proble
mas para o trânsito. A sinalização .também está -'I

falha, por exemplo esta da esquina da praça
\

Lauro Muller, está escondida.
Deveriam pintar uma faixa no asfalto, indi

cando a preferencial. .

Marcos Antonio Dumas
taxista

"Acho que a prefeitura teria que arru

mar os sinaleiros, arrumar o calçamento das
ruas do centro e melhorar as ruas dos bair
ros para depois mexer no sistema wiário.
Não adianta nada ter um trânsito que flua
melhor sem .as condições, boas de- tráfego.
O prefeito não pode esquecer que existem

'; bairros em Canoinhas. Será que vai trocar
os sinaleiros?"

Acildo Kauva

funcionário público estadual

" Não gostei. As' distâncias aumentaram.

Acho que a administração municipal deveria era .

ter arrumado as estradas do interior, as ruas da
cidade e depois fazer as modificações. Estipula
ram que a velocidade em algumas ruas é de 50

quilômetros por hora. 'Ienho amais absoluta cer
teza que ninguém consegue andar a esta veloci
dade por causa dos buracos. Além do mais gas
tar mais de R$ 100 mil para fazer estas modifi

cações parece brincadeira!".
Adair Carlos Donde - (Gaúcho)
comerciante

"Acho que o prefeito deveria era se preo

cupar em tapar os buracos das ruas. Gas
tar mais de R$ 100 mil em placas e para

mudar, alguns çsentido s de ruas não tem
cabimento. Hoje tive que pegar uma senho
ra na Clinica da Mulher e daCriança.itive
que dar a volta até o Corpo de Bombeiros
e quando cheguei na Clínica o taxíme
tro já apontava R$ 2,50. A senhora recla-
mou bastante. \

"

/Milintino Drzevieki Júnior
.

taxista

<

Empresas não lerão Que pagar para ler
I placas de publicidade

CANOINHAS - De acordo do Município, como faixas e

com o Novo Código Tributário outras placas publicitárias.
de Município toda publicidade O vereador Fabiano Freitas

afixada ou pinturas na parte em conjunto com os vereadores
externa do estabelecimento co- T�rciso de Lima, José Krauss,
niercial ou industrial, serão su- Neno Pangratz e Alceu

jeitas ao pagamento de uma Goestemeier (PPB) já prepara
taxa de 40 Ufirs por ano: Vere- ram a emenda que será apresen
'�ores, porém, devem revisar o tada na primeira sessão ordiná

código aprovado no finaldo ano ria do ano. "Pela falta de tem

passado e apresentar u/ma po hábil em dezembro, deixa
emenda. desobrigando 0S co- mos algumas modificações para
merciantes do pagamento. Se- este ano. Assim os empresári
rão tributáveis somente as pu- os podem ficar sossegados que
blicidades consideradas irregu- .. não terão que arcar com mais
lares pelo Código de Posturas' uma despesa", explica Freitas. Serão tributáveis as publicidades móveis como faixas, cartazes e outras

_Agora Canoinhas
conta com um Stú,dio fotográfico
em nível de capitais. -Sessões
para books e f�tos Glamourm

local amplo e agradável.
Preços especiais de

Confira.
. �

1naugur�çao.
eça um orçamento sem

corripromisso.

ua Getúlio Vargas, 801 na antigaMARA ESTHETIC CENTER

YOCACIA

Rua VidaI Rrums, 725 • Pone,iFax 622,401
89460.000 . Canoinhas . se

CASA DO AGRICUlTOR
COlfRCIAl BS

I

FERRAGEM, PLASTICOS ' LOUÇAS
MAl ESCOLAR, ALUMÍNIO, ÓLEO'

GRAXAS E BATERIAS

Fone: (Ou47) 622·2042
Av. Expedicionários, 1166

Canoinhas - se
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COPA SONDA

Canoinhas, 04 de Fevereiro de 2000

Guarani goleia o Sindicom
Nápoli e Centraljogam para definir o 1° lugar do grupo D na T'fase da Copa Sonda. Osjogos acon

tecem no domingo, no Campo do Sonda
CANOINHAS

Guarani goleou por 4 a O a

equipe do Sindicom, que não

conseguiu vaga para a 2a fase,
no domingo, 30 de novembro
e assumiu a liderança isolada
do grupo B, com 9 pontos
ganhos. O primeiro lugar do

grupo A ficou com a equipe
do Juventude de Mafra que
fez 5 a I sobre o SUAV. Nos

outros jogos, válidos pela pri
meira fase, o Barra Grande

vence o Corinthians por 3 a O
e o Sport Club Cristal empa
tou com o Ajax em 2 a 2.

A artilharia da rodada foi

disputada. Hilton, do Juven

tude de Mafra, e Luciano, 'do
Guarani, tomaram a ponta
com 5 gols marcados

cada.Márcio, também do

Guarani, ficou com a vice-ar

tilharia com 4 gols. O autor

do gol escolhido, pelos
organizadores do evento,
como o mais bonito da roda
da foi Luiz Antonio da equi
pe do Barra Grande, de co

brança de falta.

RODADA DECISIVA

O

o Nápoli leva a vantagem no saldo de gols e joga pelo empate contra o Central para ser o primeiro colocado do grupo D

Ginásio não é
maisdaUnC

Em 06 de fevereiro acon

tece a rodada decisiva e

classificatória para a próxima
fase da 4a Copa Sonda. Jogam
os times dos grupos C e D. Às
14h30 jogam Montreal e Clu
be Atlético Primavera. O
Montreal só precisa de um

empate para garantir o 20 lu

gar do grupo C.
Às 15h50 jogam Diplomata e

Botafogo. Ao contrário do

Botafogo que tem 6 pontos gan
hos, a situação do Diplomata é
muito difícil. Com apenas 2 pon
tos ganhos, precisa vencet para
tentar se manter na 2a fase.

�s 17h10, a partida é entre

Ouro Verde e Estrela Azul. O

jogo promete muitas emoções já
que as duas equipes tem o mes'�
mo número de pontos. A vaga

para a 2" fase pode ser decidida

pelo número de cartões que cada
-, equipe levar.

O último jogo da rodada acon
tece às 18h30 entreNápoli e Cen
tral. Ambas as equipes teIÍ16 pon
tos e estão invictas. Jogam para
decidir o 10 lugar do grupo D. O

Nápoli leva a vantagem no saldo
de gols e joga pelo empate.

CAMPEONATO DO INTERIOR

Rodada corre o risco
de não acontecerCANOINHAS - A Univer- eventos esportivos no local,

sidade do Contestado (UnC) que serviu de palco para im
de Canoinhas devolveu à em- portantes competições regio-
presa Lavrasul o ginásio es

portivo localizado na rua Ál
varo Soares Machado. A en

trega foi oficializada no últi

mo dia 25, encerrando os cin

co anos em que 'o ginásio es

teve sob a administração da

UnC.
Nesse período, a UnC uti

lizou no ginásio esportivo,
amparada num contrato de

comodato celebrado com a

empresa.
Não houve acordo finan

ceiro entre as partes e a UnC

decidiu não renovar o contra

to. Nos cinco anos de vigên
cia do comodato, a universi
dade investiu na reforma do

ginásio, recuperando inclusi

ve suas instalações elétricas e

hidráulicas.

Durante a vigência do con

trato, a UnC realizou grandes

CANOINHAS - No do

mingo; para tristeza do públi
co que vinha lotando o Está
dio municipal, a rodada váli
da pelas oitavas de final do

campeonato do-Intenior, pro- I

movido pela Associação Ru
ral 'de Esportes corre, o risco
de não acontecer. O problema

.

'

. '_ não foi divulgado para a im-
A equipe do Lagoa, de Paula Pereira, que perdeu para o Matonense

I
.

dprensa pe os organiza ores.

Sabe-se que um dos times
não estaria contente com o

resultado de uma das partidas
e estaria recorrendo. No do

mingo, 30 de janeiro, o

Botafogo, de Felipe Schimdt,
venceu por 2 a O a equipe Bar
ra Grande, do Salto da Água
Verde. O Santo Antonio, de La

goa do Sul venceu por 3 a O a

equipe do Univel, da Fartura.

nais e nacionais.
Desde 25 de.janeiro, arespon

sabilidade administrativa do gi
násio á da L�vrasul..A Ut;lC,eSfá
estudando a 'viabilidade da cons

trução de um ginásio esportivo e

de um centro de cultura, de acor-
.

do com a aplicação de sua estru

tura física.

�\��\\�

��\
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ATENDIMENTO DAS 6 HORAS AS 22 HORAS

�RUA: VIDAL RAMOS ND 1 037 - FONE: 6 22-1 690�

Agradecimento
o Corpo de Bombeiros de Canoinhas vem a público agradecer as empresas abaixo relacionadas, que

colaboraram com a aquisição de uma bomba de incêndio para a viatura Mercedez Benz 1519, no valor
de R$ 5.380,00 (cincomil trezentos e oitenta reais), adquirida na empresabombas Triglau de Caçador
Se.

Agradecemos de forma muito especial o Sr. Rafael Mirando da Silva Presidente da Associação
Comercial e Industrial de Canoinhas, pelo empenho em conseguir o valor acimamencionado junto aos

empresários canoinhenses. Muito obrigado.
(

Ervateira Baldo SA Com. Ind. Exportação
Empresa Ind. e Comercial Fuck SA
Fricasa Alimentos SA

Cisframa Com. e Ind. São Francisco Ltda
Ceaca Cerâmica Canoinhas Ltda

Companhia Canoinhas de Papel Ltda
DelbyMachado Ind. Com. e Exportação
Ervateira Linzmeyer Ltda de Evaldo Linzmeyer

Corpo de
Bombeiros

de
Canoinhas
15 anos a

serviço da
comunidade.

Industria Ervateira Bonetes Ltda

Seleme Seleme & Cia Ltda

Zapa Com. Aparas de papel Ltda

Agora em novas instalações para
melhor atender seus clientes t,

�J�(Q)�w Â�lbDi(E�[Q)�p lQl�v��é)�nA�p ElíJ(gAit�}"�,
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m: TlLJllQ)[Q] 1Q)[j] JfilD�[õl fo\[] If'IETICll
Rua: Pa'rl1a Pereira,. 735 - Fone; 622-4274

Rua Major VIeira, 423
. Tel. (47) 622-2528_
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SOCIAL

Correio do Norte

Universitários dão lição de cidadania
� Alunos da Univille trabalham todos os dias com aproximadamente 100 pessoas 'em cada localidade de

'Major Vieira, abordando temas como convivência familiar, drogas e meio ambiente

"r

, ,
_.

o grupo aborda os temas se utilizando de técnicas como o teatro e o artesanato que estimulam crianças, jovens e idosos

CANOINHAS- Dez es- A Coordenadora do pro- te e até empreendedorismo. COMUNIDADE
tudantes da Universidade de grama, Nilza Marchezi, diz Os alunos desenvolvem as SOLIDÁRIAJoinville (Univille) ,acompa- que os temas a serem aborda- atividades dentro das suas

nhados de duas professoras dos foram escolhidos após áreas de estudos. "temos es

realizam trabalho em Major reunião com autoridades mu- tudantes de Educação Física,
Vieira. É o programa "Uni- nicipais. "Identificamos os enfermagem, Engenharia ria" faz parte do programa
versidade Solidária" que traz problemas e procuramos Ambiental, Pedagogia, Direi-

' Comunidade Solidária, do

palestras e orientações sobre priorizar os temas", diz. Em to, Educação Artística e Quí- Governo Federal. Das 13 uni

temas como alcoolismo, dro- Major Vieira estão sendo tra- mica", revela, a coordenado

gas e convivência familiar balhados com palestras e ou- ra que atua na Univille como

para a comunidade. Os volun- tras técnicas o alcoolismo, professora de Química e é
tários estão trabalhando em

'

uso de agrotóxicos, drogas, doutoranda em Engenharia
localidades do interior e na convivência familiar, métodos de Produção.

O "Universidade Solidá-

versidades de SC, 12 partici
pam. Apenas a Universidade
do Contestado (UnC)' não in-

cidade. contraceptivos, meio ambien-

tegra o programa. Sempre nas

férias de verão, os alunos que
são selecionados pelos coorde-

nadores do programa, atuam
em um município definido

por sorteio. Nas férias de 99,
os acadêmicos da Univil.le tra
balharam em Passos Maia,
nas proximidades de

Xanxerê.

Para Nilza Marchezi, o ob
jetivo do Universidade Solidá

ria, é além de levar' aos acadê
micos o contato direto com a

sociedade, ajudat as comunida
des a levantarem e a, buscarem .

soluções para os seus proble
mas.

Na quarta-feira, os profes
sones da rede municipal de
ensino de Major Vieira, rece
beram treinamento sobre a

coleta seletiva de lixo, que é

um dos projetos do governo
municipal em fase de implan
tação. O conhecimento sobre
a importância da coletiva se

letiva será estendido aos alu
nos. Em 11 de fevereiro, o

"Universidade Solidária" será
encerrado comI uma passeata
dos alunos, alertando sobre
o meio ambiente.

""'-

Lena Rise Marmo, acadêmica de Educação Artística, faz da arte
o meio para ajudar a melhorar a sociedade

Canoinhas deveráJer programa
I I

educacionatde resistência às drogas

o vereador acredita que a sua indicação será bem recebida pelos
órgãos de educação

, MELHORESCOM OS AÇAPREÇOS oA PR

FONE: 62.2-460I
622·4 23

Rua RullcJ1u I;'tlkc" 909
tanuinhas

CANOINHAS - Vereador bom, além da interatividade
Alceu Goestemeir (PPB) entre os políciais e a comuni-

apresenta na primeira ses

são ordinária da Câmara de

Canoínhas, indicação para
a Secretaria Municipal de

Educação e para a IS

Coordenadoria Regional de
Educação (CRE) sugerindo a

implantação do, programa
Educacional de Resistência
às drogas e à Violência

(Proerd). O programa já foi

implantado com sucesso em

mais de 40 países.
Também já foi implanta

do em alguns municípios de

Santa Catarina, com êxito. O

Proerd é executado em par
ceria com a polícia militar e

é destinado à crianças de 4-

séries que recebem instruções
preventivas sobre o uso de

drogas e violência. "ê muito

dade, ainda preparamos as

nossa crianças para ingressa
rem no ginásio, com uma am

pla visão sobre as questões",
explica Goestemeier.

O alunos que fazem parte
do programa se transformam

nos "Proerdianos" e tem di

reito à formatura no final do

ano letivo. Somente no pri
meiro semestre do ano passa
do formaram-se 15 mil cri

anças no programa, que se

juntaram a 30 milhões em

todo o mundo. Em Santa

Catarina, o Proerd funciona

em laraguá do Sul, Joinville,
Tubarão, Balneário

Camboriu, Cr ic iúma, São

Miguel do Oeste, Lages e

Chapecó.

"

Formatura do "Proerdianos" em loinville em clima de festa e de emoção
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Encontro regional, no Clube Laffayett, na segunda-feira, reúne 242 pessoas e

marca início do ano eleitoralpara o partido no Planalto Norte,
(

CARTA DE CANOINHAS
CANOINHAS - Em reu-

nião festiva, o PMDB regio
nal discutiu a situação e pers
'pectivas em níveis nacional,
estadual e regional. Prefeitos,
vereadores e membros do par
tido discutiram propostas com
vistas às eleições municipais.
Em seguida aconteceu jantar
de confraternização.
A estrela da noite foi o

prefeito de Joinville, Luiz
Henrique da Silveira, que
acredita que o,PMDB vive um

bom momento e tem boas r

perspectivas para as eleições
de 2000 em todo o estado.

O prefeito não quis falar
do governo Paulo Afonso. Li
mitou-se a dizer que tem o

maior respeito pelo ex-gover
nador que está de volta ao es

tado e que "quem faz política
relacionando-a com' nomes
faz política menor".

Luiz Henrique afirmou
ainda que a orientação dada
aos diretórios municipais é

pela democracia. "Cada
diretório tem absoluta liber
dade para poder escolher as

suas coligações. Eu não vejo
nenhum problema em uma

coligação do PMDB e do PPB,
em Canoinhas, Em Joinville,
estamos mais próximos da es

querda. Temos muita afinida
de com o PT, PSDB, PC do B
e assim por diante", disse ele.

EUFORIA

Por horas, os participantes
do encontro, gritaram muito,
cantaram e aplaudiram. Para
o presidente do diretório lo

cal, Neuzildo Borba Ferrran

des, a reunião festiva .trouxe
um novo ânimo para todos os

'

membros e força para dar iní
cio à busca pelas prefeituras. ,

Eram esperadas.Süü pesso-

POLíTICA Canoinhas, 04 de Fevereiro de 2000

ENCONTRO,
,

Luiz Henrique não vê problemas
em COligação do PPB com PMOI

'/' I)

Na reunião o PMDB do
. Planalto Norte elaborou a

Carta de Canoinhas, onde se

diz preocupado com a grave

situação econômica e finan
ceira da região. O documen
to pede uma política de incen
tivos para gerar e induzir a

abertura de novas frentes de

produção e de geração de em-

A maior' valorização e;

aproveitamento da produção
agropecuária da região, a sim
plificação do acesso ao crédi
to e a formação de mão-de-,
obra qualificada nos setores)'
de reflorestamento e madei
reiro também são pontos do
documento que foi assinado

pelos 'presidentes do partido
dos municípios da região.

c

.

Luiz Henrique da Silveira: "Quem. faz política relacionando-a. com nomes faz politica menor"

as no encontro. "Muitos fal

taram devido à chuva", expli-
cou Neuzildo. 'f

Participaram, também, os

prefeitos MiÍton Andrade

(Três Barras) Mário Schiessl,
(Bela Vista do Toldo),' Alois
Zattar (Santa Terezinha) e

Eliseu Mi'lbach (Porto União),
além do ex-deputado federal,
Valdir Colatto.

Caminhão a gasogenio - Rua VuJal Ramos - em frente ao fórum - Alinor Vieira Côrte (terno branco), aprecia a novidade
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REPASSE

HEMONÚCLEO
Banco de sangue ganha ar condicionado

CANOINHAS - Na manhã
,

de terça-feira, a Diretora Finan

ceira da Secretaria de Estado de

Saúde, Izaura Garzo fez a entre

ga de dois aparelhos de ar condi

cionado para o banco de sangue

de Canoinhas. O equipamento vai
,

garantir a temperatura em tomo

de 20 graus necessária para o fun

cionamento da centrífuga e

freezer que acondicionam o plas
ma.

Os dois aparelhos foram soli

citados ao Secretário de Estado

da Saúde, Eni Voltolini, no ano

passado. Custaram aproximada
mente R$ 2.500,00. "Agora te

mos solucionado um grande pro
blema, já que o aparelho. de ar

condicionado que estava no ban

co de sangue era do centro cinir-
.

I

gico", explica a diretora adminis

trativa do Hospital Santa

Cruz,Salete Benetti. Com a refor

ma do centro cirúrgico, o apare
lho se fazia necessário lá. Izaura Garzo entrega os aparelhos de ar condicionado á direção do hospital e ao presidente da Adosarec, Orestes Golanovski

ELEiÇÃO

Presidente da Associação
Brasileira de Radiologia é

de Canoinhas
luta agora, de acordo com o novo

.

presidente é para que, principal
mente os laboratórios não contra-.

tem médicos sem especialização.
Oscar Defenso diz que a

nova diretoria da associação tem

.por objetivo o incentivo aos clu

bes de radiologia, a união da elas-{;���,-_... -

- :';1'- -....,. ....

se, á conscientização da popula-
ção sobre osmétodos de diagnós-.
ticos por imagem,'a luta junto aos

compradores de serviço por qua
lidade na contratação dos servi

ços e atualização dos estatutos.

Segundo o médico, é preciso
conscientizar a comunidade de

que para que se tenha a garantia
dos serviços, faz-se necessário

que os consultóriose laboratóri
os que ofereçam o serviço de ra

diografia tenham um radiologis
ta responsável. "Se não for assim,
havendo qualquer problema , os

pacientes não 'têm como recla

mar", justifica. Em Canoinhas,
de acordo com o médico; há so

mente mais um profissional ha
bilitado em radiologia, além dele.

Trata-se de Marcelo Dreveck.

" O Presidente da ABR quer a qualidade na prestação de serviços
"

.

CANOINHAS - O médico roo A chapa formada por repre
Oscar Antonio Defenso assumiu sentantes de . Xanxerê,
a presidência da Associação Bra- Florianópolis, Itajaí, Blumenau e

sileira de Radiologia, em janei- Joinville foi eleita por consenso.A

O presidente da Associa

ção de Doadores de Sangue da

Região do Contestado

(Adosarec) Orestes

Golanovski, reinvindicou da

Diretora Financeira, Izaura
Garzo, intervenção da Secre
taria de Saúde para a constru

ção do hemonúcleo em

Canoinhas. De acordo com

Golanovski, o Hemosc que

implantar o hemonúcleo em
.

São Miguel do Oeste.

"Sabíamos que a verba es

tava destinada para
Canoinhas e não entendemos
o critério usado pelo Hemosc

para a escolha de São Miguel
do Oeste", questionou
Golanovski. De acordo com o

projeto, confeccionado em

1997, o hemonúcleo de

Canoinhas tem custo estima

do em R$ 230 mil.

Vollolini apóia
.

Consórcio de Saúde
CANOINHAS - o Secretário

de Estado da Saúde, Eni

Voltolini, garantiu ao presidente
da Associação dosMunicípios da
Região do Contestado (Amure),
Orlando Krautler, o apoio
logístico para implantação do

Consórcio Intermunicipal de
Saúde.

Voltolini recebeu o presiden-

Cuiev

GRANVE
1<�CtUrClMt�

P�Uv
LaM.Chonet�

Aos Domingos espeto
corrido e frango assado,
Rua Nazir Cordeiro, 595

Fone: 624-1632 - Canoinhas-SC

"

PLANTAR - PLANEJAMENTO
\

AGRÍCOLA E FLORESTAL
REGISTRO NO IBAMA N° 1/42/1997/000001-4

Autorização para desmate lBAMA - FATMA, plano de corte, plano
de manejo, levantamento, topografia, levantamento dendométrico,
projeto de florestamento e reflorestamento, Movimentos junto ao

lBAMA, Licenciamento Ambiental.
'"
RUA: PAULA PEREIRA, 39 - 'CANOINHAS-SC FONE/FAX: (Oxx47) 622-2733

.I

te da Amure em audiência, na

segunda-feira, 31 que fez breve

relato sobre os trâmites legais do
Consórcio que estão' em fase de

conclusão, com a participação de
8 municípios filiados. Para a,
efetivação do Consórcio está fal
tando apenas a regulamentação
da lei dos consórcios em nível

nacional.

klecânica Geral

E�ecia'kaaa em VO'Kswag�n
Rua Paula Pereira, 1317

O secretário de Estado da
Saúde recebeu também a cópia do
convênio firmado pelo Estado

com a Amure em 1998, no valor
de R$ 20 mil, para amanutenção
da associação. Na época, o esta
do repassou apenas 50% do va

lor. O secretário prometeu pagar
a dívida que tem com a associa

ção o mais breve possível.

MÉDICA .. CRM 0439..SC

Medicina Tradicional Chinesa

Acupuntura Fitoterapia
Exames,pelo Bi-Digital O IRing Test

(Teste de Omura)

Aiude aAplca a

aj'udar IS que precisam

i
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PICANHA LIBERADA

Regime à base de carnes emagrece rápido,
mas subverte o manual da boa alimentação

Inimigo de massas e de açúcar, o regime da proteína é o

sonho dos carnívoros inveterados

Comer, beber e emagrecer. É em rit
mo de churrasco de domingo que
gente no mundo todo está perdendo
muito peso e rápido. São os adep
tos da dieta da proteína, um méto
do que proíbe o consumo de pães,
massas e doces de qualquer espé-
cie, mas em compensação libera car

nes (lingüiça e bacon também),
ovos, queijo, requeijão, creme de
leite.

como esse está na interven- /

ção no nível de in-

sulina, o

hormônio pro-
duzido pelo
pâncreas
para or

questrar o

metabolis-
;

mo dos
carboidratos

Partindo desta receita básica, ou açúcare
uma legião de pessoas está jogando no que a pes
lixo preceitos quase religiosos da boa soa inger

alimentação e se entupindo de comidas (aí incluí
gordurosas, sem um pingo de dor na dos doces,
consciência. Nos estados Unidos, pátria mas s as,
da comida fat free (sem gordura), o raízes, grãos,
sucesso é tamanho que livros so- além, de várias
bre a dieta da carne ocupam os frutas e bebidas

quatro primeiros lugares da lis- fermentadas). Se
ta dos mais vendidos do Jornal a quantidade de

The New YorkTimes, na catego- c a r b o i d r a tos
ria auto-ajuda. ingerida é normal, a

Até a revista Time deu capa para de insulina também vai
o assunto. Loucos por uJTI modismo, ser. Resultado: uma par
muito brasileiros estão aderindo - te vira energia, outra é ar

e aprovando. A empresária Tâma- mazenada na forma de gordu-
ta Padilha, deSão Paulo, esta- ra. Carboidrato de mais, porém

va com 102 quilos gu�ndo produz insulina demais. A consequência é que
'. �Jil�di\(i}�l:he reiei)�.ou," ..uma parcela do que seria canalizado para ener

a dieta. da pr@iteína. gia se acumula como gordura.
:W\íi'i';,�\tt�I�"li\!'oli'l;'tlif�ti'�se"

"

O que a dieta da proteína faz é proscrever os

"âdaptara� càr- tais açúcares � reduzir drasticamente a produ
dápio e sentiu "ção da insulina. Para suprir a necessidade de

intenso cansa- energia, o organismo recorre' à gordura arma

ço, mas perdeu zenada. A queima é acelerada e a perda de peso
44 quilos '�m idem. "Se o paciente seguir regularmente a di

quatro meses. eta, em pouco tempo sentirá menos fome", afir
A base científi- ma o médico Alberto Sefaty, do Rio de janeiro,

de um .re g ime guru da dieta das proteínas no Brasil

Você vai começar sua As boas influências Este, geminiano, é um Atravessando um qua-
semana de forma um pou- que irão moldar todo este momento de forte satisfa- dro de otimismo e compen
co agressiva, como resulta- seu início de semana, ção pessoal proporciona- sações, você; canceriano,
do de um condicionamen- taurino, devem ser 'leva- da por assuntos Ligados a se colocará em plano de
to quemostramuita sensi- das a conta de seu com- trabalho ou dinheiro. Você vantagem em relação a

bilidade diante de fatos que portamento. Isso terá re- estará envolto em grupos tudo o que'empreender seja
podem ser costumeiros. Na flexós sobre sua rotina e de amigos, responsáveis' com o seu trabalho ou no

vida íntima tudo lhe sairá a fará seu trabalho bem por emoções e alegrias. - trato com pessoas amigas.
'",

contento, especialmente mais recompensador. Isso será ponto dominan- Forte compensaçãomateri-
e� relação aos que mais Afetivamente poderá surgir te do dia, pois lhe dará al relacionada à família.
ama. Romantismo acentu-

,
uma forte manifestação de condições de agir com Vênus tem trânsito que bé ...

ado. \ carência. Controle-a. ' mais otimismo. neficia o amor.

A derrota da

salada-faz a
alegria dos

gordinhos. que
podem ingerir

(),

carne verme-

lha, bacon e
,

até creme de:
leite à vontade'

: '��,
, ,;' �.

A sua semana, virginiá:-"
no, será benéfica pela dis'

posição dos astros" �erá,
, t ,)#

relação a ganhos" novos e bastante estável e equilf:'
economia. Isso, sem dúvi-

-

brado, principalmente nó,
da, trará maior satisfação tocante a realizações no

que serámotivada por ami- trabalho e coisas d� p�ofis-:�
gos Ou associados. No cor- são. Voc,ê deve se aprovei-,
rer' do dia você poderá se tar das influências de ago-'
sentir tenso e inseguro, sem ra para realizar algumas'
razão aparente. Combata coisas que estavam pen-
essa tendência. dentes. Sentimentalismo.

A sua semana, leonino,
vai se iniciar de forma po
sitiva, especialmente em

A segunda feira, último Você, . escorpiano, vai
dia do mês, mostra a seu começar a sua semana com

favor um quadro no qual uma ânsia quase
decisões que serão tomadas incontrolável para criar e

agora terão forte condicio- , fazer no que diz de traba
namento para o futuro. lho e de planos com negó
Leve em conta as diferen- cios. Isso representa lucro,
ças 'de opinião ao julgar embora tal fato se mostre

pessoas com as quais con- em desacordo com sua ne

viver, Tenhamaior atenção cessidade de refletir antes

para com assuntos que di-de agir e você deve pesar
gam do amor. bem suas razões.

o quadro positivo que Com um ' bom

prevalece para a sua segun- posicionamento influenci
da-feira, sàgitariano, o fará ando de forma destacada a

bemencaminharpendênci- sua rotina, você ganha
as e reflete um condiciona- favorecimento para assun
menta muito benéfico, es- . tos do comércio e os que
pecialmente quanto aos dependam de bancos, di
seus interesses materiais e nheiro e títulos. Bom con-

I

sua personalidade. Aconte- dicionamento para assuntos
cimentos inesperados po- afetivos pois, agora, no
demmotivá-lo bemmais no amor, prevalece um quadro
amor. de sensibilidade.

A sua segunda-feira,
aquariano, mostra um qua
dro estável e benéfico para
que você amplie vantagens
e aumente lucros e ganhos.
Pessoalmente, o momento
se mostra sem maiores al

terações de sua rotina. As

sim, procure dar um pouco
mais de motivação e inte
resse para as provas de afe
tono amor.

Você, pisciano, começa
a segunda-feira e a semana

!

prática em ritmo acelerado
em relação aos interesses
de trabalho e negócios pró
prios. Indicações quemos
tram que amigos irão agir,

J

a seu favor. Na sua vida

afetiva, seja um pouco mais
tolerante e compreensivo e

mostre-se carinhoso e aten

to. 'I
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Cynthia Bastos Kammradt

ENTRELINHAS
"A. Galeria nunca se escusou de

voar, vogar, seguir na esteira de
sonhos próprios e alheios. Pelo
menos dos que merecem o esfor-

ço de suas asas...
"

Trecho escrito por MirkoWillian numa
de suas lindas páginas do Jornal Ótimo.
O talentoso colunista resolveu dar uma

guinada. Convidado porManoel Gui
marães - fotografo VIP - passa a fazer

parte do staff do renomado estúdio em

Curitiba. Sabemos que todas conquistas
são importantes, mas temos a certeza

que Mirko farámuita falta em

Canoinhas. Há seis anos esse moço
menino nos enleva com seus sonhos e

asas fashions. Desejamos sucesso
sempre e aguardamos notícias.

Luiz Saliba Davet, Presiden
te do Fricasa, ultimando

planos de expansão para sua

empresa.

Eliane Pereira e Marcelle

Seleme, jovens dentistas,
assumindo funções de desta

que em gabinetes
odontológicos de Três Bar
ras. Que bom, esta moçada- é

exemplo! Parabéns!

Hilário Wendt, competente
cirurgião-dentista, partici

. pando do 19° Congresso de

Odontologia em São Paulo.

Correio do Norte

Sejamos básicas.

Sempre com charme, no mínimo.
Modas passam, elegâncias ficam.

José Francisco e Vera

(Vieira) Carvalho felizes
com a aprovação da filha
em Psicologia na A. CE.
de Joinville. Parabéns!

Lilian Trevisani recebe diploma em Farmá
cia e Bioquímica pela Pontifícia Universi
dade Católica do Paraná. Será no dia 25,
às 20 horas. Éfilha de Rosicler e Silvio

Trevisani. Parabéns!

O simpático casal Niceto e Rose Fuck,
alegre com a espera de seu próximo neto.

Dudi e Daniele são os jovens pais. Via
coluna nossos cumprimentos.

':1'<'
; -�

,

O médico Haroldo Ferreira Filho e o

cirurgião-dentista Zeno Amaral
acelerando suas possantes motos nos

finais de semana.

Revendo amigos, 'a Diretora Financeira da
Secretaria de Estado da Saúde, Iza Garzo,
circulando em Canoinhas. Morando em

Florianópolis, é sempre bem vinda. Abraços!

Com a presença de familiares e amigos,
Maurício Nascimento, proprietário do Jor
nal Ótimo, festeja com alegria mais um

aniversário, sábado, nos salões da Igreja
Luterana. Parabéns!

A elegante Esmeralda Seleme Buchmann

(Sra. Luiz Buchmann) aniversaria amanhã,
5 de fevereiro. Atualizada, dinâmica é,
seguramente, destaque na sociedade

canonhense.

Felicidades, muitas felicidades!

Jussara Machado, Suzana Nagano,
Rosane Portela Wollf, Soraia Togami
Seleme, jovens senhoras em noite de

.

videokê.

Fabrício Teixeira, cirurgião
dentista, fazendo pós-gradua
ção em Odontopediatria na

cidade de Campinas, em São

Paulo.

A atualizada médica, Tercia
de Oliveira Telles, em São

Paulo, participando de curso,

enriquecendo a sua já vasta

experiência.

Norton Bauer e Famüia

passeando na cidade, reven
;.�r10 amigos e parentes. Geren
P .

te do Banco ao Brasií, em
Lages-SC, está afivelando
malas para assumir uma

agência do BB em Curitiba.
Norton começou sua bem
sucedida carreira aqui em

Canoinhas.

Caio e Viviane Ferraresi, com os filhos,
passando uns dias em sua Fazenda' no

norte do Paraná.

Rosi Zaniolo Freitas (Sra. Luiz Fernando
Freitas) 'querida por todos nós, festejou seu

aniversário quinta-feira, 3, na sua gostosa
casa de praia em Itapoá. Felicidades!

A descolada acadêmica de Fisioterapia,
Akemi Fujita, no mundo empresarial da

música. Conjunto
Bangaleô, de Curitiba,

é um dos top em sua

agenda. Vale a pena
conferir!

Camile

Wojciechowski
e Felipe Fuck

,
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ianca eppel
DESRESPEITO

Mais uma vez acontece o inevitável, em épocas de eleições. Os
professores da rede municipal de ensino não participarão de pro
cesso seletivo. Serão escolhidos "a dedo" pelos administradores

municipais e assim mais uma vez troca-se a competência pela con
veniência. A Secretária de Educação, Iuceres Roeder, sempre
muito competente nas suas funções, estaria até inclinada a pedir
demissão do cargo, por não poder cumprir uma promessa que fez
aos 'professores, quando assumiu. O problema é que, secretários
na Administração "Um Novo Tempo" não têm poderpara decidir

. nada. Não passam de simples "marionetes" nas mãos dos "cola
boradores do poder", com exceção, é claro, do "intocável" Secre..

tário de Administração e Finanças, Ademir Elias Freiberger.

o maior exemplo
NÃO PRECISAVA aconteceu em 31 de ja-

I neiro, quando o PMDB

Juceres não precisa- realizou encontro regio-
va estar passando por nal em Canoinhas. Esta- De olho na

todo este problema. É vam todos lá, alegres, militância PMDB e

realmente uma pena, cantando, gritando no- PPB se preparam para

que uma funcionária de mes de ex-ocupantes de sentar e definir uma

carreira se submeta aos cargos eletivos. Ex mes- coligação. O PSDB

'i'desmandos" da cúpula mo. Qual o motivo de quer ouvir seus

pefelista e tenha seu tanta alegria? Afinal o filiados. O PPS tam

nome vinculado a todos PMDB vem de uma der- bém está mantendo

os erros, que não. são rota estrondosa tanto em contatos. Até o final de

poucos. Acho até difícil nível municipal quanto fevereiro, algumas de

falar nisto, mas eu sei estadual. É a militância, finições estão por vir.

exatamente o que se ga- realmente, o que diferen- O PFL, pelo jeito pre- I

nha por querer trabalhar cia e dá fôlego ao PMDB cisa resolver seus pro-
com seriedade. Gente para continuar. blemas internos para

séria, só deve ter função� .

.

daí começar a se me-

em governos sérios. ".
***** xer. Perdem um tempo

precioso com disputas
***** ELES TEM III internas. Temmuito ca

cique para pouco índio.
MAPEADOS O PMDB tem um per-

fil: é popular no sentido

E a ordem que veio Iiteralda palavra. É for
da cúpula é contratar mado de .gente que não

.'

somente os que forem tem medo e sequer ver-

d.eterminados. A esposa gonha de sair de casa em

do prefeito Margarete casa à busca de votos. Já

"torrar" a paciência dos

outros porque possuem
Uma coisa é inveja- alguns dólares a mais.

da no PMDB pelos o�- No PFL, por exemplo:
tros partidos: O PMDB quem hoje, que está na

tem e sempre teve uma administração munici

militância invejável. . pal, é capaz de sair pe
Por quê? Porque o par-

.

los bairros pedindo votos

tido não deixa ninguém para OK?'

"na mão", quando assu- Somente o Secretário

me algum cargo eletivo,
.

de Agricult�ra Adão

são unidos, falam todos Tadra e o diretor do da
a mesma língua. Afun
dam, mas juntos! f

*****

Krautler não se contém

e espalha aos 4 ventos

que somente irão ter.

empregoys que tiverem
do lado do prefeito para
uma eventual candida
tura à reeleição. Os que
tiverem dúvidas é só

analisarem os exern

pios: quem que traba

lhou na campanha de

.
Orlando Krautler que
está empregado na pre
feitura ? Comprometi
mento com os seus co

laboradores, é definiti
vamente uma coisa que
o PFL e Orlando

Krautler não possuem.
Quem se habilita ?

*****
.

ELES TEM

*****

ELES TEM II ões. mos!

*****

OLHO VIVO

*****

LIGHT

afirmei em outras ocasi
ões: alguém já viu al

guns de alguns partidos
sujando o pé de barro e

tomando café no bote

quim da esquina com po

pulares? E para os mais

apressadinhos em tirar

uma conclusão: tudo o

que escrevi não são elo

gios não, são uma

constatação.

Meu leitores recla

mando que estou mui

to "light" nas minhas
críticas. Não estou não.

Estou apenas respei
tando o momento.

Quando a coisa come

çar a esquentar prome
to-lhes um vasto reper
tório e muita "artilha
ria pesada". Enquanto
isto .. .,

*****

***** EDUCATIVO

ATENÇÃO O PMDB apresentou
uma publicação feita so

mente por ex-ocupantes
de cargos comissionados
da área da educação do

governo estadual. Brin

cadeira. São tantos erros .

de grafia e de concor

dância que chega a dar

dó. Da educação? Pois,
pois ... ; Atenção lideran
ças, recolham a "tal" pu

blicação da praça com

rapidez: faz mal aos
neurônios. Sem contar

que os argumentos usa

dos para atacar o gover
no de Esperidião Amin

são muito fracos. Quere
se gabar de ter valori

secretaria de obras, zado os profissionais de

César Pereira. Outros, se educação os deixando
I

duvidar, falam mal do com meses de salário

. prefeito, como já aconte- atrasado é , no mínimo.

ceu em diversas ocasi- mau gosto.'Convenha-

Os outros partidos,
precisam prestar mais

atenção à sua militância.
Não adianta nada so ...

mente "alisar'; as costas
de figurões que só sabem

Canoinhas, 04 de Fevereiro de 2000

A

. I

!

•

II

E-mail
I

.

cno rte@ newa9e . com . b r
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FUMO

Estiagem retarda comercialização da salra
o manuseio do fumo foiprejudicado pelo' ressecamento das folhas

A variedade do fumo cultivado é importante para garantir bom preço
CANOINHAS - Entidades das folhas, Embora a seca te- no momento da comercialização,

que representam os produto- nha atrasado o período da co- o presidente recomenda aos pro
res já começaram a discutir lheita, a Associação de dutoresparaque se atenhammais

proposta apresentada pelas Fumicultores do Brasil, .um pouco no momento de esco

indústrias que muda a (Afubra) diz que a falta de lher as variedades de fumo. An

planilha que apura os custos chuvas não chegou a provocar tes de enfardar é preciso que o

da produção do fumo. Tudo quebra na produção. O maior produtor dê mais uma olhada

porque a comercialização da problema foi mesmo a queda para ver se não há mistura de fo
safra está ocorrendo de forma' de granizo que caiu em deter- lhas, que pode significar uma ou

lenta, com pequenos lotes minadas regiões do estados de duas classes de valorização na

chegando diariamente às ln- Santa Catarina, Paraná e Rio hora da venda.
dústrias. - Grande do Sul, ocasionando As entidades que represen-

O retardo na colheita é em alguns locais perda total. tam os produtores voltarão a

conseqüência direta da estia- se reunir até 20 março para
gem que' impossibilitou o CLASSIFICAÇÃO apresentar nova proposta ao

manuseio do fumo já curado modelo de apuração do custo

'I' por causa do ressecamento Para evitar a desclassificação' de produção do fumo.

(

Faraco prevê recuperação e

crescimento do poder do setor
produtivo catarinense- b

Se amacroeconomia brasilei
ra não sofre grandes alterações ao

, � longo do ano 2000, o setor pro
dutivo de SC deverá entrar numa
fase de recuperação com uni cres
cimento em tomo de 4%. A pre
visão é do presiddente do Siste
ma FIESC, José Fernando Xavier
Faraco, que concedeu entrevista
à imprensa após a última reunião
de diretoria em 1999 realizada
nodia 17 de dezembro.

Faraco considera que o fraco

desempenho da economia 99,
marcado pelo ajuste ao novo re

gime cambial, não deve se repe
tir no ano 2000 pois, diante do

comportamento do País frente à
crise deste ano, o Brasil agora
oferece ummenor risco para o in

vestimento estrangeiro.
I

"ocorrendo comportamento
positivo das variáveis, econômi
cas, o Brasil' certamente terá no

ano 2000, um crescimento do Pffi
de 4%, inflação de 6% e saldo
comercial de cerca de US$ 5 bi

lhões", prevê Faraco, que ainda

aposta em juros básicos médios
de 15,5% no ano.

O presidente do Sistema
FIESC ainda afirmou que, para
a consolidação da economia, é ne
cessário avançar no processo de

reformas e contar com uma evo

lução do cenário internacional.

Hannover2QOO
O Centro Internacional de março próximo. A feira, que anu- triais e serviços.

Negócios do SistemaFIESC, com almente com cerca de 7,5 mil ex- I Interessados poderão obter
o apoio do Grupo executivo de positores e mais de 300 mil visi- I informações detalhadas no Cen

Exportação, está articulando mis- tantes, está introduzindo um naval tro Internacional de Negócios da

são empresar�al catarinense à conceito integrado, com a con- PESC, através do telefone: 900-
'�Feira Industrial de Hannover centração dos setores da feira de 1000 (sem DDD), fax (48) 334-
2000 que acontece de 20 a 25 se acordo com as tecnologias indus- 1578.

CRÉDITO
j

CANOINHAS - A Asso

ciação Comercial e Industrial
de Canoinhas (Acic) e o Sebrae
continuam cadastrando interes
sados em obterem recursos do

Programa Brasil Empreende
dor, do governo federal. Nos
meses de dezembro e janeiro,
120 empresas já participaram
do curso de orientação para cré
dito, que é gratuito e aberto.

Em todo o país, o Progra
ma Brasil Empreendedor libe
rará R$ 8 bilhões de reais para
pequenos e micro empresários
investirem em capital de giro e

otimizarem suas atividades. Em
santa Catarina ,serão
disponibilizados R$ 600 mi
lhões.

sável para .os que queiram se

habilitar a receber os" recursos.

O curso será ministrado pelo
De acordo com o, instrutor' instrutor lrineu Berezanski, no

da Acic, Nivaldo Brey, será Colégio Comercial de

oferecido mais um curso de ori- . Canoinhas, de' 21 a 24, das 19

entação para crédito, indispen- às 23 horas.

O objetivo do curso é pre
parar o empresário para a me

lhor gestão dos recursos da

empresa, avaliar as caracterís
ticas empreendedoras e fazer
uma análise mercadológica e

financeira de cada projeto.

CURSO

CENTRO REGIONAL DE
, .

ENSINO TECNICO

- Freqüência Diária
- As provas serão realizadas pelos
nossos professores no DAMA

- Média: 6,0
- Idade mínima 1° grau: 15 anos

Poderá concluir o 1° grau,
da .5° a 8° série em apenas 2 anos

- Idade mínima 2° grau: 18 anos

poderá concluir o 2° grau,
da 1° a 3° série em apenas 1 ano

I

Mecânico Indus trial
Eletrônica

Eletricista - residencial
- predial'

- indus trial
1

.

e melO

- Certificados fornecidos pelo
DAMA - - tentro Regional de
Ensino Técnico
- Inscrições até dia 28/02/2000

- Duração: 06 meses

Vários outros cursos
Profissionalisanta,

BR � 280
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. HÁ MAISDE 50 ANOS INFORMANDO

,·CLASSIFICADOS·GRATUITOS ?"

LIGUE (Oxx47) 6�2-4195
TODAS AS SEXTAS

FEIRAS NAS BANCAS
v

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



POLíCIA Coneio do Norte 13Canoinhas, 04 de Fevereiro de 2000

PRECAUÇÃO

Polícia continua registrando turtos em veículos
�lts

CANOINHAS - o núme-

ro de furtos em veículos não

pára de crescer em

Canoinhas. De acordo com o

delegado Levi Rosa Peres,
fica difícil modificar a situa

ção já que a maioria dos.deli

tos cometidos são praticados
por menores, que somente são

encaminhados ao Conselho

Tutelar.
Em 31 de janeiro, a pro

fessora Karin Aline Gallotti
Vieira estacionou o seu veícu

lo Gol, na rua Duque de

Caxias, centro. Ao voltar per
cebeu que haviam sido furta
dos um aparelho de telefone
celular Nokya, R$ 130,00 em
dinheiro e bijuterias.

No dia anterior, a vítima

foi José Carvalho, que estaci
onou seu Monza, também,na
rua Duque de Caxias, no bair
ro Alto das Palmeiras. Ao vol
tar , para sua surpresa veri
ficou que a ventarola havia
sido arrombada e que a car

teira que continha o

licenciamento do veículo e

documentos pessoais.
"As pessoas não podem

deixar objetos
-

à mostra no

interior dos veículos. Se dei

xarem, com certeza serão ví

timas de furtos", afirma o de

legado.
o delegado pede mais atenção dos proprietários de veículos'

Presos
com

maconha
,

. Bêbado pega filha de
\

seismeses,.e sai de casa
CANOINHAS - Na noite

de terça-feira, foram presos
Roberto Gonçalves de Paula,
20 anos, Rodrigo Crestani, 18

,·anoB"'e,·,J.M.;·.�Hhan0s, com 5-

torrões de maconha, na rua

Otávio Mayer, todos residen
tes no bairro São Marcos, em
Canoinhas. Os dois maiores
estão presos na delegacia de

polícia e o menor foi libera-
do.

A prisão aconteceu na rua

Otávio Mayer. Ao serem abor
dados pela polícia por esta

rem em atitude suspeita, não
passaram na revistá. Os rapa
zes declararam que a maco

nha era para seu próprio con

sumo. A polícia está investi

gando o caso.

CANOINHAS - Adão

Carlos dos Santos, 24 anos

brigou com a amas i a

Gracilete A. Batista e resol

veu sair de casa. O problema
é que Adão estava completa
mente embriagado e pegou a

sua filha de 6 meses no colo,
levando a criança junto. A po
lícia foi avisada e acabou en

contrando o rapaz com a cri

ança durante a madrugada.
A sogra de Adão, Julieta

Rodrigues diz que o casal co

meçou a brigar por causa da

embriagues. Adão não gostou
de ser chamado de bêbado e

investiu sobre a amásia, ten
tando esfaqueá-la. Como es

tava muito embriagado não

conseguiu acertar nenhum

golpe. Em seguida pegou a

filha de 6 meses no colo e saiu

para a rua, tomando rumo in
certo.

Os policiais o encontram

horas depois, sentado no meio

fio bebendo e a criança esta

va ao seu lado, deitada no

chão. O bebê foi entregue à

mãe e Adão foi conduzido

para a delegacia, onde passou
a noite.

Fazendo o mélhorpara você!

Av. Expedicionários, 1206 • (Olt�i) 62�·Oj56 • Carioinas Fazendo o melhorpara você!

Al,�.w, I�fi- (OR�')Ifl�.m1«J -moias

-

CAÇA'E PE'SCA LTDA'

·Material de Pesca em

Molinetes Carretilhas
Geral
Varas

/

Munições CampingArmas e

Tel. (47) 622-4099
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AULAS

Poucas vagas vão para a escolha

CANOINHAS - Em 9 e 11

de fevereiro acontece a esco

lha de vagas do processo se

letivo de professores
contratatados por tempo de
terminado (ACTS). A escolha
será feita no colégio estadual
João José de Souza Cabral,
ao lado da 18" Coordenadoria

Regional de Educação (CRE).
São previstas poucas vagas
nas escolas estaduais dos mu

nicípios de abrangência da

18" CRE.
A Coordenadora Regional

de Educação, Roseli Ruthes
informa que

.

todos os profes
sores lotados em escolas que
foram municipalizadas pode
rão escolher as vagas de I" a

4" série antecipadamente.
"Assim, dificilmente sobrarão

aulas no primário", justifica
Roseli.

. No dia 9, escolhem profes
sores habilitados e no dia 11,
a escolha é para os não-habi
litados. O cronograma das

disciplinas será divulgado no

dia 8 de fevereiro, a partir das
15 horas, nas unidades esco
lares. "Sabemos porém, que
as vagas para disciplinas
como física e química dificil
mente serão preenchidas por

professores habilitados", con
clui Roseli.

A 18a Coordenadoria Regional de Educação antecipa que
haverá vagas excedentes de la a 4a série

Dl.

, -

nao

A Universidade do Con

testado (UnC) de Canoinhas
está pleiteando a instalação'
de uma rádio educativa. O

projeto tramita no Minisré
rio das Comunicações e di

versas entidades públicas e

privadas de Canoinhas ma

nifestaram apoio à iniciati
va.

A implantação de uma

rádio educativa através da

UnC de Canoinhas que des

tina à divulgação das ações

Universidade busca sua radio educativa
\

A UnC quer também uma TV educativa para dar

suporte a novos cursos

da universidade, à difusão de

programas culturais e

educativos, ao mesmo tempo
em que servirá para a

veiculação de assuntos de in
teresse comunitário. Entre

tanto, a principal intenção é

que a emissora sirva de supor
te à implantação e funciona
mento de cursos de graduação
na áreade comunicação, para
os melhores fins, a UnC tam

bém pretende pleitear a ins

talação de u�� emissora de

TV educativa.

Porém, a ação exclusiva de

viabilização da rádio
educativa da UnC de
Canoinhas não pretende
inviabilizar quaisquer outros
projetos semelhantes que es

tejam tramitando.no Ministé
rio das Comunicações. Há
mais de 29 anos a UnC de .

Canoinhas presta relevantes ser

viços à sociedade regional, prin
cipalmente àqueles voltados à

educação e cultura.

ALUGO

VENDE-SE
Um Prédio com 600 m2 de área construida,

condendo uma loja, um apartamento, um depósito;
terreno 'com 400 m-. O apartamento contém 3 salas,
1 suite, 3 dormitórios, cozinha, área de serviço e 3

banheiros. Localizado na rua Coronel Albuquerque,
287, em frete ao posto de gasolina Esso. Preço de

oportunidade, negociar direto com proprietário:
(Oxx47) 622-2775/622-2251.

Casa com 64 m>, frete para asfalto com linha te

lefônicá incluída. R$ 13.000,00. Rua: Basílio
Humenhuk, n° 798.

Tratar: (Oxx47) 622-2934/622-5493.

Terreno de esquina a rua Arthur Burgardt esqui
na c/ João Tomasctz, próx. do asfalto.

Tratar pelo fone: 622-2008 após as 18 horas,

Sobrado próx. ao terminal rodoviário rua: Paul

Harris, 538
Fone: 622-3991
Terreno na praia de Itapoá, 288m2•

, .

Lavador a jato com carrinho (próprio para carro,

muros e paredes). Máquina para lavar sofás, tapetes
e carpetes (quente e frio) R$ 380,00.

,

Ambas podem ser usadas simultaneamente

alugadas por hora.

Informações pelo telefone: 622-1569, das 14 às

17 horas.'

SalaComercial com linh

telefônica, R$ 170,00/mês
na rua 12 de Setembro, pró
ximo à Nova Vídeo. Trat
(Oxx47) 622-2004

COMPRO
Toyota Bandeirante
622-2004

co
II

Rua: Paula Pereira 845 Fone: 622-3344

... '--_ .. '" ...."_ ...... _ ...__ ._. ._._....1.... .:.. ... " . . _
-- ;t--
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AÇÃO

Zona de meretrício é techada e as
prostitutas prometem ir para a rua

. I .

ti prôxima operação, de acordo com o delegado Luiz Carlos Peres, é o fechamento dos bares que ser-

i vem de fachadapara atividades de prostituição
.! TRÊS BARRAS -A zona

de meretrício do Km 6, em Três

Barras, foi fechada pela polícia
6ivil de Três Barras, na manhã

ae terça-feira, dia 1 de feverei-
I .

to. Os donos das boates preten-

��m entrar com recurso junto à

promotoria pública para tentar

� reabertura. Se não consegui
rem, ameaçam colocar as mu

iheres para fazerem ponto na

f�a. Para o delegado, Luiz
t- t�los Peres, não há nenhuma

PQSsibilidade de isto vir a acon

tecer.
r "São mulheres de boate,
acostumadas a ganhar cerca de

R$200,00 a R$300,00 por noi

te, não vão para as ruas para

ganhar R$ 20,00", diz o dele

gado que acredita que o rumo a

ser tomada pela maioria das

J!1oças é
o

a busca de novas ca

sas onde possam "trabalhar".

�egundo o delegado, 95% das

hiulheres são de outras cidades.

Muitas já foram embora.
I

O fato é confirmado por
� Rosa, 25 anos, proveniente de

Timbõ, que trabalha em uma

das boates. Rosa diz que pre-
g

d
.

ten e procurar uma outra CI-

�:�eé ��s!�e;:::u;:re amr��a�
'outros "bares", às margens da

r,odovia para continuarem aten

�endo os clientes.

�, .Ros�, �u.e estudou até a �a
sene pnmana, mora com mais

� moças na boate. Segundo ela,
�s outras são do Maranhão, Rio

�o Sul, Araquari eSão'Pâulo.
�'Fazemos até 5 programas de

tR.$ 50,00, por noite. Além dis

�o, ganhamos a comissão de
�O% sobre a bebida que toma-

, �os com os clientes. Em outro

�ugar eu não vou ganhar tão
�

j
!
I
I
I
r

Um dos sócios do Rose Drinks diz que vai deixar muitas dívidas. Tinha se tomado sócio da boate há um mês.

bem", diz a prostituta. zona de baixo meretrício está instalassem. "Eles deram um

Para Rosa, é uma injustiça em uma área residencial, mui- "tiro na lei", pois a prostitui
que o delegado está fazendo. to próxima de escolas e que o ção é ilegal", afirma Luiz
Eladiz que os motivos apon- local se tornou um ponto de re- Carlos Peres. E baseado nisso,
tados pelo delegado para fechar fúgio de marginais e trafican- diz que a operação terá duas
as boates não são verdadeiros. teso Há ainda o perigo da Aids. etapas. Ainda em fevereiro de

"Aqui fazemos exames de Aids Há algum tempo dois casos fo- verão ser fechados todos os ba
todos os meses, não temos pro- ram confirmados e agora "os res que servem de fachada para
blemas com a polícia e ainda homens que freqüentavam o a exploração da prostituição.
usamos camisinha. Os homens local estão com a cabeça guen� A decisão de fechar as bo-

., _.,'*iF"� ', • .,." ...........:� ......._:.�....�'-�_.:.-",_., ",; ,.,.. "'''''' .....,.,�'........"�........... ,.,,. .,..0 .�� ,>iI:i"'"�... "tt"I',>-�.,_·I..._';õ..I.�• ...",·"'"t'-

vem aqui porque querem, nos te"; de acordo com o delegado.
não vamos buscar ninguém em A zona de baixo meretrício

casa", diz. funcionava há cerca de 50 anos

'TIRO NA LEI"
na "rua velha", quando promo
tor e delegado da época se reu

niram e delimitaram a área do
KM 6 para que as casas se

ates veio depois do suicídio do

agricultor Edson Gonçalves
Padilha, que sofreu "atentado
violento ao pudor", na zona

do Km 6, e cometeu o suicí
dio em 8 de janeiro, na loca
lidade do Serrito , emLuiz Carlos Peres diz que' a

Canoinhas. A polícia não dá

informações sobre o que real-
mente aconteceu com o agri
cultor, mas sabe-se' que ele
bebeu muito e que teria sido
"violentado"no local. Ao vol
tar para casa e percebendo o

que havia acontecido, resol
veu se matar usando

agrotóxico para o envenena

mento.

SITUAÇÃO
Os donos de boate negam

. que o fato tenha acontecido no

Km 06. Para o "sócio" da bo
ate Rose Drinks, conhecido
como Tivico, as 9 mulheres

que trabalham na casa to

mam o rumo que quiserem.
Tivico, que é de Campos No
vos, diz que vai embora e dei

xa muitas dívidas na cidade.
De acordo com o delegado,
Tivico já foi preso duas vezes

por estelionato. As mulheres
da boate Rose Drinks foram

proibidas de darem entrevis
ta.

Rua: F
Fone: (
Maior Vieir

A. DIAS e: FILHOS LTDA

Calhas galvanizadas e de alumínio - Condutores - Rufos - coifas
Materiais hidráulicos e elétricos. aquecedores pi água a gás,
elétrico e solar - bombaspi água - Filtros e equijJamentos pi
piscina - prestação de serviço hidráulicos e funilaria.

RUA: CC:JF'i!CNEL; �L.ElUc;JUERc;JUE. 6'78
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A homenageada com o Governador de se, Esperidião Amin

Iza com o Secretário de Estado de Saúde, Eni Voltolini

A Diretora Financei- verno estadual, em 23 de
ra da Secretaria de Es- dezembro de 1999, na

tado de Saúde, haura sala de convenções do

Garro, recebeu, do go- Palácio do Governo, em

Florianópolis, troféu
pelo exemplo de dedica

ção e espírito público no

projeto Municipio Saudá

vel, colocado em prática
no município de Entre
Rios.
a projeto será apli-

cado em Irineâ-polis, a

partir de fevereiro e tem

por objetivo promover a
saúde através da educa

ção e informar à popu
lação sobre atitudes

preventivas.
Parabéns à Iza !

COLÔNIA DE FÉRIAS

De 17 a 21 de janeiro, o
Insight - Centro de Incentivo
ao Aprendizado promoveu, em.
Canoinhas a sua la colônia de

férias. O objetivo que era o de

proporcionar atividades
prazerosas e educativas à

crianças de 6 a 12 anosfoi
plenamente alcançado com

uma programação bastante

diversificada e divertida:

Passeio de pônei

Excursão à FazendaMatão, do senhor FranciscoHaag Visita ao Frigorífico Canoinhas - Fricasa

Atividades artísticas: musical, plástica e

oficina de brinquedos
.

. r
.

O lnsight tambémprimoupela valorização da cultura afro-brasileira, através do grupo de

capoeira- Saúde.& Company. A todos que colaboraram na realização deste evento, o sincero'
agradecimento dali professoras Christianne, Luciane e Sylvia; Para o próximo ano; a crian

'çada pode aguardar a 2a edição da Colônia de Férias

Canoinhas, 04 de Fevereiro de 2000

BODAS DE PRATA

Alvacir Antonio Scheuer e
Marilda Alberti Scheuer,

Nestes anos de união, vocês partilharam al�grias,
lembranças preciosas, carinhos constantes, es

ças e sonhos.

Que esta corrente de força continue lhes trazçnd
um futuropleno de felicidade. Sejam sempre Felizes!

Com carinho,
Sua fllhas Karla e Eliane, .:ll

.
seu genro Adelcio e sua netinha Eduarda.

IRINEOPOLlS

,

Comemorou 6 aninhos em animada festinha com

amiguinhos e familiares, Letícia Giovana, em

lrineópolis, no domingo, 30 de janeiro. A aniversari
ante éfilha de Gilsen e Adilson Neppel. -

I

JAQUf;LINf;

Iaqueline, comemorou mais um ano de.vida na se

gunda-feira, 31.À ela muitasfelicidades emuitos 'anos
de vida. Parabéns!

Seuspais Ioel e Glaci e seus irmãos, Josué.e Gisele

E-mail:webmaster@newage.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




